

EC Declaration of conformity - Déclaration de conformité CE

according to Annex II of Directive 2006/42/EC (Machinery Directive)
selon l'Annexe II de la Directive 2006/42/CE (Directive Machines)

The Manufacturer

Le fabricant



7, Rue du Cassé
31240 Saint-Jean (Toulouse) - France
Tel.: +33 5 62 10 18 91 / info@tesalys.fr / www.tesalys.fr

declares, that this declaration of conformity is issued under my sole responsibility

déclare que la présente déclaration de conformité est établie sous ma seule responsabilité

Description of equipment : <i>Description de l'équipement :</i>	STERIPLUS™ 80 <i>Biomedical waste treatment systems (shredder-sterilizers)</i> <i>Appareils de prétraitement par désinfection des déchets à risque infectieux</i>
Type-, serial-, identification-Nb.: <i>Type, n° de série, n° de fabrication:</i>	XXXX-SP80
Manufacturing year: <i>Année de fabrication :</i>	20XX

The equipment described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation: 2006/42/EC.

L'objet de la déclaration ci-dessus est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable: 2006/42/CE.

Control and technical analysis of the technical documentation before release to market has been carried out by: C.E.I.P. International, as per official report n° 0554/0310/0562

Le contrôle et l'analyse technique de la documentation technique avant mise sur le marché ont été menés par : C.E.I.P. International, selon procès verbal n° 0554/0310/0562.

Position of the EC-mark is on the identification plates on the back of the equipment.

Le marquage CE se localise sur la plaque d'identification, à l'arrière de l'équipement.

Applied standards and technical specifications:
Normes et spécifications techniques appliquées :

NF EN 60204-1 - Safety of machinery – Electrical equipment of machines
Sécurité des machines - Équipement électrique des machines

NF EN 13849-1 - Safety of machinery – Safety related to parts of control systems
Sécurité des machines - Parties des systèmes de commande relatives à la sécurité

NF EN ISO 12100 - Safety of machinery — General principles for design — Risk assessment and risk reduction
Sécurité des machines - Principes généraux de conception - Appréciation du risque et réduction du risque

EC-mark / Marquage CE

Related documents :
Documents de référence :

Report / Procès-verbal
C.E.I.P. n° 0554/0310/0562



Location, Date: Toulouse, September 22nd, 2025
Lieu, date: Toulouse, 22 septembre 2025



Signed by: Miquel Lozano, President
Signature :